



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que, a través del organismo que corresponda, responda a la brevedad sobre distintos aspectos relacionados con los incidentes ocurridos en la sede del club deportivo Estudiantes de La Plata:

- 1) Informe si se han efectuado denuncias con respecto a los hechos acaecidos en la sede del club Estudiantes de La Plata;
- 2) Indique si las autoridades han tomado cartas en el asunto, producto de las lesiones a las personas y daños a la propiedad;
- 3) En el caso de ser afirmativa la pregunta anterior, indique que medidas han tomado;
- 4) Informe si se ha realizado alguna investigación para saber si este hecho de violencia esta o no asociado con otras causas que se han hecho pública, respecto de los denominados "barras-bravas" del club Estudiantes de La Plata;
- 5) Todo otro dato que considere de interés sobre el particular.


SERGIO PANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

Motivan el presente proyecto de solicitud de informes un nuevo hecho de violencia que se produjo dentro de la sede del Club Estudiantes de La Plata, ubicada en la calle 53 entre 7 y 8, de la ciudad de La Plata

La sede del club suele ser un lugar tranquilo, pero esa tranquilidad se vio interrumpida a los tiros el pasado miércoles 13 de Marzo del corriente año, cuando cerca de 50 socios o los denominados "barra-bravas" protagonizaron una batalla campal que provocó pánico entre los socios, quienes huyeron corriendo del buffet del club, donde se desarrollaron los incidentes. La disputa que aparentemente tuvo su causa por el reparto de las entradas, terminó cuando uno de los violentos socios supuestamente sacó un arma y disparó dos veces al aire, afortunadamente sin producirle heridas a nadie.

Durante el tumulto los concesionarios del buffet manifiestan que los denominados "barras-bravas" aprovecharon la confusión y le robaron parte de la mercadería.

La intención de la presente solicitud de informes apunta a la necesidad de promover una medida eficaz para terminar de una vez por todas con los denominados "barras-brava" y con la creciente violencia que hay hoy en día en los clubes de fútbol de nuestro país.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en esta iniciativa.